

Juillet 2024

# La Newsletter interne **AMEL**



La newsletter se numérise ! En scannant le QR code vous retrouverez tous les journaux internes et les newsletters. Nous vous souhaitons une bonne lecture. (Mot de passe : LAME)

# Les actualités de juillet

## Arrivées et départs

Durant le mois de juillet, nous avons eu 2 départs : Patrice LAFONT (départ à la retraite) et Lionel PRUNIER.

## Les livraisons du mois

Nous avons eu le plaisir d'accueillir M. & Mme Lauer, pour la livraison de l'AMEL 60 n°23, baptisé ARTEMIS. Nous avons également livré l'AMEL 50 n°99, baptisé « MORNING STAR », à M. et Mme Von Erdely. Ce bateau sera présenté au salon du Grand Pavois à La Rochelle en octobre. Après la livraison, ils prévoient de laisser le bateau à La Rochelle pour l'été afin de découvrir la côte ouest de la France. Une fois le Grand Pavois terminé, ils comptent naviguer vers le sud de l'Espagne avec MORNING STAR. Leur objectif est d'explorer la Méditerranée durant les trois prochaines années. M. Von Erdely navigue depuis l'âge de 14 ans et son épouse depuis quelques années. Une fois leur périple en Méditerranée achevé, ils envisagent de faire un tour du monde.



### ➔ L'avancement des travaux

Les travaux du sas avancent petit à petit. Le coffrage du sas est en cours de pose et la peinture intérieure a été refaite.

Les travaux à l'arrière du bâtiment 1 se poursuivent, avec la modification du make-up visant à le rendre moins énergivore, et la création d'une nouvelle passerelle dédiée à cet équipement.

Dans la zone de stratification des petites pièces du bâtiment 1, le sol a été enlevé pour permettre un nouvel aménagement qui accueillera le pôle menuiserie, en particulier la zone de vernissage. Pour l'instant, deux fosses ont été creusées pour y couler une chape de béton. Ces deux fosses serviront à récolter les vapeurs de vernis. Elles seront recouvertes par la cabine de vernis, qui sera posée courant septembre.



C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de Brandon LECOMTE survenu le 24 juillet 2024. Brandon, qui était intérimaire, travaillait dans le bâtiment 1 au service de stratification depuis environ un mois et demi. Nous avons observé une minute de silence dans le bâtiment 1 le lendemain de sa disparition. Nos pensées vont à sa famille et à ses proches.